



鉄棒チャレンジ 6月5日(月)～16日(金)

「足抜き回り」「さか上がり」「後方支持回転」など子どもたちが昼休みに鉄棒の様々な技に挑戦しました。少し難しい技にも挑戦して、できるようになった子は、シールをもらいました。みんな笑顔で、意欲的に鉄棒にチャレンジしました。



プール清掃 6月6日(火)

5,6年生が水泳授業に向けてプール清掃をしました。6年生はプール内をブラシで磨きました。5年生はプールサイドの草をむしりました。地域の消防団のみなさまにご協力いただきました。ありがとうございました



芸術鑑賞教室 6月7日(水)

芸術鑑賞教室で「オズの魔法使い」の劇を見ました。プロジェクションマッピングを使った迫力のある劇でした。1～3年生を引率した先生が「平野小学校の態度が一番立派だった。」と言っていました。



ブラッシング指導 6月8日(木)

3名の歯科衛生士の方から正しい歯の磨き方について教えていただきました。虫歯の人も少なく、全体としてはとても良好でした。歯科衛生士さんからは「指導を受ける時、静かで、切り替えも早く、指導しやすかった」とほめていただきました。



NHKイベント地域学習 5年 6月8日(木)

旧長井小学校第一校舎にNHK山形放送局が地域交流プロジェクトとして最新技術や防災減災の展示してくださいました。それを5年生が見学し、未来に触れたり、防災について学ぶことができました。



暁登山 6月18日(日)

天候にも恵まれた暁登山。子どもたちとご家族、100名を超える方々が参加してくれました。急斜面を約40分かけて登り続け、全員が山頂に到着しました。山頂では神主様に御祓いをしていただきました。ここでのお話を聞く子どもたちの態度もとても立派でした。暁登山にあたって、PTA地区委員のみなさまには様々なご準備をしていただきました。また、下草刈りをしてくださった地域のみなさまにも感謝申し上げます。



ひまわりの絆プロジェクト 2年 6月20日(火)

2年生が警察の方からいただいたひまわりの種をプール側の歩道脇に植えました。このひまわりの種はいのちの大切さと交通事故根絶を願ったものです。10年ほど前、京都で4歳の男の子が交通事故で亡くなりました。ご両親は男の子が生きていた証として、男の子が幼稚園で育てていたひまわりの種を植えて、育てていました。ご両親のいのちの大切さと交通事故根絶の願いは、京都の警察署を皮切りに、全国へと広がりました。いのちについて改めて考えさせられました。



おめでとうございます (敬称略)

全国白川ダム湖畔マラソン大会

小学生低学年以下男子の部 第3位 高橋 優斗

山形県小学生陸上競技交流大会西置賜地区予選会

男子 小学 3・4年 100m 第1位 高世 偉安

男子 小学 6年 100m 第1位 小笠原叶惺

男子 小学 1000m 第3位 小浦 琉生 第7位 青木 駿弥

男子 小学 4×100mR 第2位 小浦琉生 青木駿弥 佐藤颯太 小笠原叶惺

女子 小学 5年 100m 第2位 片倉 華

女子 小学 6年 100m 第3位 青木みなみ

女子 小学 4×100mR 第1位 菊地 真奈 第3位 青木わかな 片倉 華

混合 小学 4×100mR 第1位 青木みなみ

6月の今後の予定

23日(金)社会科見学 3年

23日(金)母親委員会読み聞かせ

25日(日)水と緑の感謝祭 3,4年

26日(月)～30日(金)生活リズムがんばり週間

